

Freude an Gartenkultur?

Die Schweizerische Gesellschaft für Gartenkultur (SGGK) stellt sich vor !

- ❖ Sie lieben Gärten und Parkanlagen und interessieren sich nicht nur für die Blumen und Pflanzen, sondern auch für die für die historischen, örtlichen und persönlichen Zusammenhänge? Dann sind Sie bei der SGGK richtig!
- ❖ Sie haben weder einen eigenen Garten noch einen grünen Daumen oder grosse Erfahrung in Gartengestaltung und praktischer Gärtnerei? Macht nichts! Die SGGK bietet mit ihren Aktivitäten einen vielseitigen und persönlichen Austausch zum Thema Garten zwischen Fachleuten, leidenschaftlichen Gärtnerinnen und Gärtnern und Laien. Was zählt, ist Ihre Begeisterung für privates und öffentliches Grün und Ihr Interesse an den verschiedensten Bereichen der Kultur!



Dann besuchen Sie unseren Informationsanlass!

Samstag, 16. Mai 2015 in Bern zwischen 09.00 und 16.00 Uhr, Schloss Holligen, bei der Haltestelle Loryplatz (Linien 7/8 Bümpliz/Brünnen)

Es erwarten Sie:

- Mitglieder der Regionalgruppe zum Gedankenaustausch
- Informationsmaterial über die verschiedenen Aktivitäten des Vereins
- eine kulinarische Erfrischung
- Schnupperexkursionen um 11.00, 13.00 und 15.00 Uhr
Ausrüstung: bequemes Schuhwerk und dem Wetterbericht angepasste Kleidung.
Versicherung ist Sache der Teilnehmenden.

Der Anlass ist kostenlos und es braucht keine Anmeldung!